

ABARCA TEXAS Y ALGUNAS PARTES DE OKLAHOMA, NUEVO MÉXICO Y ARKANSAS

Arca Continental ya opera en el suroeste de EU

Miriam Ramírez/**México**

Arca Continental inició este fin de semana operaciones como embotellador exclusivo de una franquicia en el suroeste de Estados Unidos, que abarca Texas y algunas partes de Oklahoma, Nuevo México y Arkansas.

“A partir del 1 de abril de 2017 Arca Continental inició operaciones en el territorio”, anunció la embotelladora en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Lo anterior en virtud de que se cumplieron las condiciones de cierre pactadas, incluida la aprobación de la asamblea de accionistas de Arca Continental y la no objeción de la Comisión Federal de Competencia Económica.

La agencia de calificación de riesgos Standard & Poor’s consideró que con la nueva operación en Estados Unidos, Arca se beneficia de tener un portafolio diversificado que incluye bebidas no alcohólicas y botanas con un alto grado de reconocimiento de marca, lo

que le permitirá consolidar aún más su posición de mercado dentro de esos territorios bajo franquicia.

“Esperamos que AC mantenga una prudente política de apalancamiento con niveles de deuda a Ebitda por debajo de 2.0x (veces) en los siguientes 12 meses”, manifestó.

Confirmó que su perspectiva es estable y tiene la expectativa de que la firma seguirá con una estricta disciplina operativa, lo que le permitirá consolidar su nueva operación en EU. **M**

JOSHUA LOTT/REUTERS



Nueva operación.